



Vortrag und Diskussion

Frau Dr. phil. Judith Barben-Christoffel

Lehrerin, Heilpädagogin, Psychologin und Publizistin

Was läuft an unseren Schulen schief?

Freitagabend, 25. September, 19.30 Uhr

Restaurant Dufour in St.Gallen

Bahnhofstr. 19, 9000 St. Gallen (direkt beim Hauptbahnhof)

Unter wohlklingenden Begriffen wie «Lehrplan 21», «HarmoS», «Kompetenzorientierung», «altersdurchmisches» oder «selbstgesteuertes Lernen» oder «Wochenplan» müssen sich die Kinder den Schulstoff immer mehr «selbständig» beibringen – alleingelassen vor dem Computer oder dem Arbeitsblatt. Was steckt hinter diesen Reformen?

Besuchen Sie den Vortrag mit Interessierten und nutzen Sie die anschließende Diskussion.

Der Verein «Starke Volksschule St. Gallen» kämpft für eine Schule, die unseren Kindern die Grundlagen beibringt, die sie fürs Leben brauchen. Für die dringend nötigen Korrekturen ist als erster Schritt der angestrebte HarmoS-Austritt nötig.

Initiative «Ja zum HarmoS-Austritt»

Die mit 7000 Unterschriften sehr erfolgreich eingereichte Initiative zeigt den Unmut in der Bevölkerung. Die Schulen werden teurer, aber die Kinder lernen immer weniger, insbesondere in den Grundfertigkeiten Lesen, Schreiben und Rechnen.

Veranstalter: Verein Starke Volksschule St. Gallen, sekretariat@starkevolksschulesg.ch